Bank statt Post

KLEINDÖTTINGEN (chr) – Seit letzter Woche läuft im Zentrum der Abbruch der Gebäude Hauptstrasse 14 und 16. Wo früher die Post und eine Bijouterie zu finden waren, soll für eine Bausumme von sieben Millionen Franken ein neues Wohn- und Geschäftshaus entstehen. Dieses umfasst drei Vollgeschosse sowie Attikawohnungen. Im Untergeschoss ist eine Tiefgarage mit 27 Abstellplätzen geplant. Zu den künftigen Stockwerkeigentümern gehört die Raiffeisenbank Böttstein, die gleich nebenan (im Hintergrund) ihren Hauptsitz hat und ihre Beratungsräume in den Neubau verlegen wird.

Auf der strassenabgewandten Seite ist ein Kinderspielplatz vorgesehen, die Bushaltestelle «Kleindöttingen Zentrum» vor dem Gebäude wird ebenfalls bald neu gestaltet und ein gedeckter Wartebereich direkt an den Neubau angegliedert.

